PRESSEMITTEILUNG



08. September 2022

KSK Vulkaneifel verabschiedet Abteilungsdirektor Jörg Leclaire. Alexander Michels zum Nachfolger berufen.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde verabschiedete die Kreissparkasse Vulkaneifel vor wenigen Tagen den langjährigen Sparkassenmitarbeiter Jörg Leclaire in den wohlverdienten Ruhestand.

Jörg Leclaire begann zum 1. August 1975 seine Ausbildung zum Bankkaufmann. Nach erfolgreicher Prüfung wurde er als Kassierer in der Filiale Hillesheim eingesetzt. Seine Tätigkeit bei der Kreissparkasse Vulkaneifel wurde durch Absolvierung einer anderweitigen Zusatzausbildung für kurze Zeit von 1978 bis 1981 unterbrochen. Im Jahr 1981 wechselte er zur Sparkassenfiliale Jünkerath und wurde dort als Kassierer und Berater eingesetzt. Sieben Jahre lang leitete er von 1984 bis 1991 die Nebengeschäftsstellen Mehren, Schalkenmehren und Üdersdorf. Von 1991 bis zum Jahr 2000 war er als Controller im Vorstandssekretariat tätig. Zum 1. Dezember 2000 wurde Jörg Leclaire zum Abteilungsleiter der Internen Revision ernannt. Es folgte im Jahr 2014 die Ernennung zum Abteilungsdirektor der Kreditabteilung. Zum 1. Februar 2019 wurde Jörg Leclaire zum Verhinderungsvertreter des Vorstandes berufen.

"Mit ihnen geht ein verdienter Mitarbeiter in den Ruhestand, der sich stets verantwortungsvoll, zuverlässig und mit sehr viel persönlichem Engagement für die Sparkasse eingesetzt hat", so Vorstandsmitglied Stephan Alt. "Sie haben sich um unsere Sparkasse mehr als verdient gemacht". Verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit wünschte Stephan Alt dem neuen Ruheständler, der zum 01.Oktober 2022 seine passive Phase der Alterszeit beginnt, alles Gute für die Zukunft. Dem Dank und den guten Wünschen schloss sich die stellvertretende Personalratsvorsitzende Heike Basten an. "Du hattest immer ein offenes Ohr für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter", so Heike Basten.

Zum Nachfolger von Jörg Leclaire wurde als Abteilungsdirektor der Kreditabteilung der bisherige Stellvertreter Alexander Michels berufen. Dessen Aufgabe übernimmt ab 01. Oktober 2022 Sebastian Lagodka.

PRESSEMITTEILUNG



08. September 2022



Unser Foto zeigt v.l.n.r. Sebastian Lagodka, Heike Basten, Alexander Michels, Vera Leclaire, Jörg Leclaire und Vorstandsmitglied Stephan Alt.